

—昨年の取り組みは、「ダイバーシティープロジェクトを推進し、多様な人材が活躍できる働きやすい環境整備を進めながら、協会の基盤強化に努めました。11月にアイメッセ山梨で商談展示会『山梨テクノICTメッセ2025』を開催し、会員企業が出展して製品やサービスを発信しました。3Dプリンターを使つた作品づくりやeスポーツ体験などは、家族連れに好評でした」

—協会の役割とは。「ランサムウェアによる

## 山梨県情報通信業協会

今年の漢字

# 実

魅力ある産業として、さらに成長できるよう、課題に対して実効的な対策を講じ、全会員が協力して実績を積み上げていきます。

会長  
長坂 正彦氏



協会として主催した山梨テクノICTメッセ

# サイバー対策 啓蒙に尽力

サイバー攻撃などが頻発し、県警もサイバーセキュリティ活動（サバ活）をリテイナー活動（サバ活）をは、われわれの重要な使命で、健全な情報システムの開始しました。情報セキュリティ対策の啓蒙活動で、発展に尽力します」

—今年の抱負を。

「他産業のDX化に貢献するとともに、『山梨テクノICTメッセ』を主催して情報発信に努めます。ICT（情報通信技術）データの利活用やセキュリティ対策の必要性を含め、山梨の製造業やデジタル産業の素晴らしい活動に理解を深めてもらえるよう取り組みます。経営者が多様性の時代にふさわしい高い意識を持ち、業界をより魅力のある産業にしていきます」

【所在地】甲府市大津町  
【電話】055(243)2046